



Entrevista / Ildelfonso Guajardo (Diputado – PRI)

“Habría que revisar las declaraciones de Jesús Seade el día que cerramos la negociación en Washington el 27 de agosto, donde a pregunta expresa de los medios en la embajada de México, dijo Jesús Seade que el presidente, en público y en privado había dicho que no tenía en sus planes modificar el marco sobre energía y electricidad promovido por la reforma del 2015, o sea yo fui testigo en primera fila y vi cuál fue la intervención de Jesús Seade, a quien en ese caso le dimos toda la autoridad para que se pusiera de acuerdo en el capítulo de energía y él más que nadie está consciente de los compromisos transversales que hay y cómo se regulan los monopolios estatales, de cómo se le debe proteger la competencia económica en favor de los consumidores de electricidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1v8R1wvIBX4FKki-oO-CzOGg7fcz1wpS-/view>